

8 DE JUNIO DE 2023.

**DIPUTADA SANDRA CECILIA HERRERA DOMÍNGUEZ, SIN AFILIACIÓN PARTIDISTA.**

**ASUNTOS GENERALES:**

**TEMA: “A TI, GRACIAS”.**

Muy buenas tardes compañeros legisladores y a los que nos ven a través de las plataformas digitales y a los medios de comunicación, muchas felicidades por cierto a nuestros periodistas que ayer fue su día, con su permiso diputada presidenta. Compañeros legisladores, en esta tarde vengo a agradecer infinitamente, el apoyo recibido en la gestión realizada el 5 de noviembre de 2021, en especial a un compañero, a Jorge Luis Villatoro Osorio, que le dije el diputado que estuviera, pero creo que ya se tuvo que retirar. “Si se viste de azul y va a la escuela no se distingue, si camina o vuela porque es como la brisa”. Gabriel García Márquez. El día de hoy, soy portadora del mensaje de Berenice: “El 5 de noviembre de 2021, acudí a ustedes señores diputados y diputadas con la esperanza de caminar, ese día recuerdo que me sentía vulnerable e incapaz de lograr un sueño que anhelé durante mucho tiempo, me senté en las butacas de este pleno y cuando la Diputada Sandra Herrera mencionaba mi nombre, vi como todos los legisladores se ponían de pie, me encontraba en la lista de espera de los niños teletón y ustedes me permitieron alcanzar mi sueño, mis piernitas, diputados y diputadas de la Sexagésima Octava Legislatura, a ti gracias, por la decisión de apoyarme económicamente, por escucharme y por regalarme mis piernitas, a ti gracias, por darme la oportunidad de conocer la felicidad, hoy vine a agradecerles a todos, y a que vean que, gracias a esa decisión de amor, hoy tengo la oportunidad de caminar, aquí estoy en el pleno para darles las gracias, porque sí se pudo”. Berenice está aquí con nosotros, y a un lado la silla de ruedas, ya está con sus prótesis (En ese momento los legisladores brindaron un aplauso a la niña Berenice)

gracias compañeros, gracias Bere, muchas gracias, porque sé que el esfuerzo de viajar tantas horas, pero estás aquí con nosotros, Bere viene desde Chilón, pero en una comunidad que está como a 6, 7 horas de aquí, así que de verdad que les agradezco mucho a su mamá y a Bere el esfuerzo de venir hasta acá, para darle las gracias a ustedes. Bere tiene trece años, cuando ella tenía cinco meses sufrió una quemadura de tercer grado y le amputaron sus piernas, ella vive con su mamá, con sus hermanas; su mamá es jornalera, su papá les da un dinerito para su alimentación. Y, de verdad que, estoy muy contenta, yo sé que fue difícil, muchos me criticaron esta acción, pero yo creo que cuando hay voluntad, compañeros diputados, todo se puede lograr, de verdad, la voluntad es lo principal y de verdad quiero darle, que ustedes mismos se den un aplauso por el apoyo que nos dieron para que Bere esté hoy caminando, muchas gracias y un aplauso para ustedes y doblemente para Bere, es cuanto presidenta diputada.